

## Restaurant „Avus“ erhält Gastronomiepreis

**Das Restaurant „Avus“ am Audi-Forum Ingolstadt wurde erneut in der Kategorie „Edel und fine dining“ mit dem „Gastronomiepreis Oberbayern 2012“ ausgezeichnet. Unabhängige Tester und Gäste wählten es zum dritten Mal in Folge auf den ersten Platz gewählt.**

Bereits in den Jahren 2010 und 2011 hatte das Avus in der Kategorie „Gehobene Küche“ den Spitzenplatz in der Region belegt. Auch das Marktrestaurant setzt die Erfolge der Vorjahre fort und kam in der Kategorie „Brunch“ ebenfalls zum dritten Mal hintereinander auf Platz eins.

Die Firma HJH Marketing verleiht den Gastronomiepreis jährlich an Hotels und Restaurants in Oberbayern, Hessen, Thüringen, Franken, Rheinland-Pfalz und Tirol. Beurteilt werden die Gastronomiebetriebe in 25 Kategorien für die Qualität von Essen und Trinken, aber auch für Service und Ambiente. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Restaurant „Avus“ am Audi-Forum Ingolstadt.